

Para publicar: de inmediato

«Koehler se sube a la bicicleta» – Los empleados y empleadas pedalean por una buena causa

- El personal de Koehler reúne donaciones al recorrer kilómetros hacia su trabajo
- Efecto secundario positivo: Ahorro de combustible y CO₂
- La Asociación de Apoyo para Niños con Cáncer de Friburgo recibe donación por un monto de 10,000 euros

Oberkirch, 01/02/2023 – Los empleados y las empleadas del Grupo Koehler han reunido una considerable suma en donaciones por un monto de 10,000 euros a través de la campaña «Koehler se sube a la bicicleta». El Dr. Stefan Karrer, director de tecnología, entregó la donación a Bernd Rendler, miembro del consejo directivo de la Asociación de Apoyo para Niños con Cáncer.

«Koehler se sube a la bicicleta»: buena para el medio ambiente, la salud y la cartera

En el marco de la campaña «Koehler se sube a la bicicleta», los empleados y empleadas han sido motivados desde hace años para que vayan a su trabajo de manera regular en sus bicicletas. En el Intranet de la empresa se registran los kilómetros recorridos pedaleando, y se muestran los costos de combustible y las cantidades de CO_2 que se han ahorrado.

Más de tres vueltas al mundo: esta es la distancia que recorrieron juntos en sus bicicletas los empleados y empleadas de Koehler el año pasado. De esta manera, pudieron ampliar los kilómetros recorridos de 101,000 del año previo a 137,510 kilómetros. Con esto se ahorraron más de 20,600 euros en costos de combustibles y 22 toneladas de CO_2 dejaron de producirse. Y esto todavía no toma en cuenta el efecto positivo que los recorridos en bicicleta han tenido en la salud de los empleados y empleadas. Por cada kilómetro recorrido, el Grupo Koehler dona 5 centavos de euro. En total pudieron reunirse 6,875.50 euros. La suma fue redondeada por el consejo directivo de la empresa a 10,000 euros.

Koehler valora profundamente los largos años de asociación

La Asociación de Apoyo para Niños con Cáncer y el Grupo Koehler pueden remontarse a una larga historia de varios decenios de confiable asociación. Precisamente la pandemia fue difícil para los niños enfermos de cáncer y sus familias. Por eso es tanto más satisfactorio para el Grupo Koehler poder hacer de nuevo una pequeña contribución también en este año, y apoyar con ello a las familias afectadas a través de la Asociación de Apoyo.

«Esta iniciativa es para todos nosotros una ganancia en muchos sentidos», dice Stefan Grözinger, director de desarrollo de personal, formación y gestión empresarial de la salud en Koehler. «Nuestros emplea-



dos y empleadas hacen algo por su salud y por el medio ambiente. Además, también contribuyen a darles algo de apoyo a aquellos a los que no les va muy bien. También corresponde darle las gracias a Bernd Rendler, que recibe las donaciones del Grupo Koehler desde hace ya 37 años.»



Foto: El Dr. Stefan Karrer, director de tecnología del Grupo Koehler, pudo entregar una donación por un monto total de 10,000 euros a la Asociación de Apoyo para Niños con Cáncer. / Fuente: Grupo Koehler

En la foto (de izq. a der.): Olaf Strick (director de área de personal y jurídico, Grupo Koehler), Dr. Stefan Karrer (director de tecnología, Grupo Koehler), Bernd Rendler (relaciones públicas de la Asociación de Apoyo para Niños con Cáncer), Stefan Grözinger (director de desarrollo de personal, formación y gestión empresarial de la salud, Grupo Koehler), Martin Spraul (Presidente del consejo de la empresa, Grupo Koehler).





Más sobre el Grupo Koehler

El Grupo Koehler se fundó en 1807, y desde el principio hasta ahora se ha dirigido como una empresa familiar. El negocio fundamental del grupo es el desarrollo y la producción de papeles especiales de alta calidad. Entre ellos se cuentan, entre otros, papeles térmicos, cartón para naipes, bases para bebidas, papeles finos, papeles autocopiantes, papeles reciclados, papeles decorativos, cartón de pulpa de madera, papeles de sublimación, y desde 2019 también innovadores papeles especiales para la industria del empaque. En Alemania, el Grupo Koehler, con sus cerca de 2,500 empleados y empleadas, cuenta con cinco sedes de producción, y otras tres se encuentran en los Estados Unidos. El Grupo realiza actividades a nivel internacional, su porcentaje de exportaciones fue de 70% en 2020, con una facturación anual de unos 800 millones de euros.

Como empresa que utiliza grandes cantidades de energía, Koehler invierte con su división de negocios Koehler Renewable Energy en proyectos de energía renovable, como energía eólica, energía hidráulica, energía fotovoltaica y biomasa. El Grupo Koehler se ha fijado como objetivo producir hasta el año 2030 más energía de fuentes renovables de la que requiere para la producción de papel.

Adicionalmente, con la división de negocios Koehler Innovative Solutions, Koehler se dedica a desarrollar nuevos campos de negocios que se encuentran fuera de la producción de papeles especiales y la generación de energía.

Más información en: https://www.koehler.com

Su persona de contacto:

Alexander M. Stöckle

Portavoz de prensa Grupo Koehler

Tel. +49 7802 81-4749

E-Mail: alexander.stoeckle@koehler.com